



学園だより

小中一貫校むくのき学園
大阪市立啓発小学校
大阪市立中島中学校

令和7(2025)年12月1日

立冬を過ぎたかと思えば、朝夕の冷え込みも急速に進み本格的な冬の訪れを感じるようになりました。11月中旬ごろより現在まで、インフルエンザをはじめとした感染症が非常に流行している状況です。学校とご家庭が連携し、子どもたちが健康で安心して学園生活を送ることができるように、引き続きご協力をお願いいたします。ご家庭でも、十分な睡眠や栄養バランスのとれた食事、手洗い・うがい・換気の習慣化など、日々の体調管理にご留意ください。

さて、11月は多くの行事や学習の場面で地域のみなさまにお力添えをいただきました。過日20日には、文化祭2部(どきどき四者活動・展示)発表において、立派な舞台発表や展示作品を披露してくれました。また、交流活動などを通して、実際に地域で活躍されている皆様の支えをいただきながら、子どもたちは新たな気づきや成長を見せてくれました。PTA主催の行事や地域の催しでも、たくさんの笑顔が見られました。日頃より学園教育にご理解とご協力を賜り、心より感謝申しあげます。

文化祭や校外学習など、多くの行事があった二学期も間もなく終わります。みなさんが自分で立てた目標に向かい、日々努力を重ねてきた二学期だったのではないかと思います。12月24日(水)からは、短い冬休みではありますが、一年の終わりと始まりを迎える大切な休業時期となります。ご家庭でも大掃除や一年の振り返りを通して、新たな年を気持ちよく迎える準備をしていただければと思います。

最後に、16日(火)から学期末懇談が始まります。ご多忙の折とは存じますが、ご出席くださいますようお願い申しあげます。



秋みつけ(1,2年)



文化祭 作品展



文化祭 どきどき四者発表

むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報を
お届けしています。ぜひチェックしてみてください。

